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Stimule la synthèse protéinique

Préserve la masse musculaire maigre

Favorise la récupération musculaire

St imulates Prote in  Synthesis

Preserves Lean Muscle  Mass

Promotes Muscle  Recovery

400 G400 G
Net Wt / Poids 400 g (14.11 oz)Net Wt / Poids 400 g (14.11 oz)

THE ALLMAX ADVANTAGE: ALLMAX brings you pure and powerful crystalline Leucine powder 
with zero binders, excipients, additives or preservatives. In the final stage of Leucine production, 
the result is a coarse crystalline structure. We’ve taken the raw crystal material and 
microparticulated it through a complex series of processes, resulting in refined, ultra-fine white 
powder that has optimal absorption levels.

L'AVANTAGE ALLMAX: ALLMAX vous apporte une poudre de leucine cristalline pure et puissante 
sans liants, excipients, additifs ou conservateurs. Au stade final de la production de leucine, le 
résultat est une structure cristalline grossière. Nous avons pris le matériau cristallin brut et l'avons 
microparticulaire à travers une série complexe de processus, résultant en une poudre blanche 
raffinée et ultra-fine qui a des niveaux d'absorption optimaux.

Leucine is likely the best single ingredient suppplement on the market to build hard, 
lean, dense muscle, fast! Leucine is an Essential Branched Chain Amino Acid (BCAA) 
that is known throughout bodybuilding as the ultimate muscle-builder. It's considered 
essential because your body cannot produce it, so it must be supplied via diet. Leucine 
activates an anabolic pathway called the mTOR which stimulates muscle protein 
synthesis. By increasing Leucine consumption the mTOR pathway is activated and 
protein synthesis is increased. Simply stated, Leucine is essential for achieving a 
positive nitrogen balance and building lean muscle mass.

La leucine est probablement le meilleur complément à ingrédient unique sur le marché pour 
développer rapidement des muscles durs, maigres et denses ! La leucine est un acide aminé 
essentiel à chaîne ramifiée (BCAA) qui est connu dans le bodybuilding comme le constructeur 
musculaire ultime. Il est considéré comme essentiel car votre corps ne peut pas le produire, il 
doit donc être fourni par l'alimentation. La leucine active une voie anabolique appelée mTOR qui 
stimule la synthèse des protéines musculaires. En augmentant la consommation de leucine, la 
voie mTOR est activée et la synthèse des protéines est augmentée. En termes simples, la 
leucine est essentielle pour atteindre un bilan azoté positif et développer une masse musculaire 
maigre.

© 2023 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. All trademarks are property of their respective owners. / Tous droits 
réservés. Toutes les marques déposées sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

Medicinal Ingredients/ Ingrédients médicinaux
Serving Size / Portion: (1 Scoop / 1 cuillère) 5 g
Servings Per Container / Portion par contenant: 80

Amount Per Serving / Teneur par portion                                       % DV/VQ

Leucine                                         5 g                         †

SUGGESTED USE: One serving (1 scoop) once per day. (Take one serving immediately after intense 
activity). SERVING TIP: Pure Leucine by nature basically tastes neutral with a slightly tart or bitter taste 
and does not dissolve immediately in water. We recommend adding it to your ISOFLEX® Protein shake, a 
flavored mix or juice such as squeezed lemon with a natural and/or artificial sweetener like Stevia or 
Sucralose. Mixing with an electric blender is recommended. Beware: If you get Leucine that dissolves 
instantly, you may need to be concerned about the source of your Leucine. Without additional 
additives/binders, professional grade Leucine does not dissolve easily or quickly.
UTILISATION SUGGÉRÉE: Une portion (1 cuillère) une fois par jour. (Prendre une portion immédiatement après une 
activité intense). CONSEIL DE SERVICE : La leucine pure, par nature, a un goût neutre avec un goût légèrement acidulé 
ou amer et ne se dissout pas immédiatement dans l'eau. Nous vous recommandons de l'ajouter à votre shake protéiné 
ISOFLEXMD, un mélange aromatisé ou un jus tel que du citron pressé avec un naturel et/ou artificiel édulcorant comme 
la stévia ou le sucralose. Le mélange avec un mélangeur électrique est recommandé. Attention : si vous obtenez de la 
leucine qui se dissout instantanément, vous devrez peut-être vous préoccuper de la source de votre leucine. Sans 
additifs/liants supplémentaires, la leucine de qualité professionnelle ne se dissout pas facilement ou rapidement.
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TESTED/TESTÉ

† Daily Value (DV) not established./ Valeur quotidienne (VQ) non établie. 
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CERTIFIED

Product of USA with domestic and imported materials
Produit des É-U avec des matériaux nationaux et importés

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

WARNINGS: For adult use only. Do not use if pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare provider if 
you have been treated for or diagnosed with a medical condition, or if you are using any medication. 
Discontinue use if you have any of the following side effects: diarrhea, vomiting, nausea and/or abdominal 
swelling. Store in a cool dry place. Do not use if inner seal is broken. ALLERGEN WARNING: Produced in a 
facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanuts, Tree Nuts, Fish and Shellfish products.
AVERTISSEMENTS: Pour adultes seulement. Ne pas utiliser en cas de grossesse ou d'allaitement. Consultez un 
professionnel de la santé si vous avez été traité pour ou diagnostiqué avec une condition médicale, ou si vous utilisez 
des médicaments. Cesser l'utilisation si vous avez l'un des effets indésirables suivants: diarrhée, vomissements, 
nausées et / ou gonflement abdominal. Conserver dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau intérieur est 
brisé. AVERTISSEMENT ALLERGÈNES: Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, soja, 
œufs, arachides, noix d’arbres, poissons et fruits de mer.


